



まちづくり計画課都市景観係・TEL内線32115



都市景観重要建築物・小川菊(左)と伊勢源

市では、まちの景観を形成している大切な歴史的資産を守るため、さまざまな手法で歴史的な建物の保存をしています。一番街商店街を中心とした地区は、蔵造りをはじめとする伝統的な建造物が数多く集中しています。そのため、平成十一年から伝統的建造物群保存地区として厳しい許可基準の下、町並みの保存整備を進めています。国・県・市による指定文化財は平成十七年度末で二百二十七件に上り、文化財保存補助事業が行われています。また、平成八年度から始まった登録文化財制度では、「埼玉りそな銀行川越支店」が県内で最初に登録されました。現在では、七件の建物が登録されています。

市独自の制度としては、都市景観重要建築物等への指定があります。これは市の都市景観条例に基づき、景観的に重要な建築物などを指定し、市が保存に関する技術的・資金的援助を行い、建物の所有者に維持保存してもらうための制度です。指定件数は平成十七年度末で六十二件になりました。川越の美しい景観を次の世代へ残すため、これからも歴史的な建物の保存活用に努めていきます。

人権教育シリーズ

子どもの虐待を理解するために①

人権推進課人権推進担当・TEL内線2282

このシリーズは、昨年二月に小児科医・坂井聖二さんを招いて行った、人権問題講演会の要旨をまとめたものです。

きょうは子どもの虐待についてお話をしたいと思います。子どもの虐待の問題はこう考えるのが正解であるとか、こう考えなければいけないとかいうものではないと思います。私は今こう考えていますが皆さんはどう思いますかという、そういう問題でして、それぞれの年齢によっても、女性か男性かによっても、立場によっても、さまざまな考え方があって思っています。私はそのことは非常に大事なことだと思います。

定は「原因不明の栄養失調、脱水による死亡」という、とても不思議な鑑定でした。警察はとても悔しがりました。そんなはずはないでしょうと。そういうことで警察の方が私のところに、意見書を書いてほしいという依頼を持ってきました。

きょうはできるだけ具体的なケースのお話をし、虐待ケースに私と同じように遭遇していただいて、私の体験を共有していただきたいと思っています。

とても不潔でやせ細り、いろんな傷がありました。頭にも皮膚の損傷があつて、皮膚が無くなつてるところがたくさんありました。ろつ骨骨折があつて、大たい骨も骨折していました。それで原因不明の栄養失調であると、ちょっと常識では考えられない鑑定です。私は、この子どもの写真や法医学教室の資料もたくさん検討して、いろんなことを知りました。信じられないことがわかりました。この子は、亡くなった状態で自宅で発見されて病院に担ぎ込まれる前に、すでに一回病院に入院したことがありました。

最初のケースです。生後三か月の子どもが自宅で餓死をしました。別に何不自由のない、普通の家族です。そこでなぜそんな餓死が起こるのか、とても不思議ですけれども、大学病院の法医学教室という所で解剖されて出された鑑

鑑(つづく)

投票率向上のために

選挙管理委員会事務局・TEL内線3712

●機材の貸し出し

選挙管理委員会では「目指せ! 投票率51%」活動の1つとして、投票箱・投票用紙記載台・くじ棒などの選挙機材の貸し出しを行っています。小学校での児童会選挙や中学校・高校での生徒会選挙で、これらの機材を実際を使用して、児童・生徒の皆さんが選挙を身近に感じることを目的としています。選挙用機材は、皆さんの投票によって選考する「まちかど審査会」などにも使われています。自治会などで投票を行う際には、ぜひ一度ご利用ください。



記載台・投票箱



埼玉県の選挙統一キャラクター「選挙くん」

みんなの作文

いちご

霞ヶ関東小学校六年

大瀬愛



私の家のベランダには、はち植えのいちごの苗がありま
す。そのいちごは、ここ数年
実をつけませんでした。とこ
ろが、今年は何んと、かわい
い白い花がたくさん咲いて、
数えたら二十七個の実がなり
ました。そのうちの三個はも
う赤くなり始めていて、つや
つやと光り重そうにはちの外
にたれ下がっています。私は
思わず声をあげました。
「うわーすごい！」
本当におどろきました。こん
な小さな植木ばちの中で、本
物のいちごが本当にできるな
んてうそみたいでした。私は
うれしくなって母を呼びまし
た。そして、このいちごにつ

いて話を聞きました。

このいちごの苗は、私が二
才位の時に買ってきて、何
年間かは実がなかったけど、最
近は、実がなくなりがつつか
りしていたそうです。花も咲
かず、かぶも増えないので、
もうはちからぬいてしまおう
かと思っただけど、ベランダが
さみしくなるのでずっと水を
やってきたそうです。この一
年間は米のとき汁をあげてい
たそうです。私もいちごの苗
がベランダにあったことを忘
れていました。でもいちごは
こんな日当りの悪いベランダ
でも、がんばって生きていた
んだ、私たちが知らない間も
ちゃんと育っていたんだと感
心しました。そして、この小
さいないちごから大きな力をも
らった気がしました。私もこ
のいちごのように、ねばり強
いあきらめない人になりたい
です。
*ふりがなは広聴広報課で付けました。

ぼしゃべり倶楽部 206 植物あらかると

シロツメクサ



シロツメクサは、河原や道端など
でよく見かける、小花が球状になっ
て咲いている白い花。ヨーロッパで
は牧草として植えられています。

名前の由来は、江戸時代にオラン
ダからガラス器を送る際の詰め物と
して利用していたことから、付けら
れたそうです。

別名、クローバー
とも呼ばれ、時々四
つ葉が見つかりま
す。四つ葉のクローバーには愛情・
健康・富・名声の意味があるといわ
れています。30分ほど探して、写
真の四つ葉を見つけたとき、ちょっ
と幸せな気分になりました。



短歌

四元仰・選

根本太くくろぐるくと枝めぐらせると千鳥ヶ淵の桜見にゆく
久しく同期の会の開かれず帰省の機会少なくなりぬ
おさなごは二歳となりぬその庭にチューリップ赤黄色の花咲く
花水木真つ赤に咲けるひとところ佇みおれば恋心湧く
岩走る竜頭の滝の上に咲くみつばつじの色の清しき

俳句

石川俊一・選

新緑の川浴びをゆく乳母車
日輪の中より落ちし雲雀かな
春昼や焼き上りたる土鈴振る
聖堂の诗情豊かに郁子の花
夏近しささら獅子笛遠くより

川柳

小川正夫・選

同窓会介護の話途切れない
道草の楽しさ知ったランドセル
格安の旅も土産で足が出る
雑草がお花畑で背伸びする
梅雨時の旅誘われる晴れ女

応募方法（8月掲載分は6月30日(金)必着）

- 短歌部門＝当季雑詠3首まで、俳句部門＝当季雑詠2句まで、川柳部門＝雑詠3句まで
- 市内在住・未発表・創作のもの・かい書で明記・すべての漢字にふりがなを付ける・作品の返却なし・掲載時に選者が手を加える場合あり
- ハガキに部門・作品・住所・氏名（ふりがな）・年齢・電話番号を明記し、〒350-8601川越市役所広聴広報課

上原みどり(砂新田三丁目)
小久保良種(西小仙波町二丁目)
西角美知子(広谷新町)
藤崎本男(菅間)
加藤美津恵(今福)